

**FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024**

23711028 - TSURAYYA NURHALIZA ERLANA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
PEMERIKSAAN GAIT	inform consent : alat yang akan digunakan ada garputala dan palu refleks?? tidak semua yang dimeja disebutkan ya tergantung mau periksa apa, belum melakukan inspeksi postur tubuh saat gait, kemudian saat gait tidk bisa terlihat karena tertutup celana? kenapa nggk diminta diangkat saja sebelumnya. inspeksi arm baru 1 posisi dan palpasi kurang tepat tempatnya. pemeriksaan vaskular : belum mengecek nadi radialis/ulna. pemeriksaan move examination : internal eksternal rotasi yang kiri belum, jangan ragu-ragu ya raya
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	Sudah oke semua cara pemeriksaannya dan interpretasinya sudah lumayan lengkap hanya kurang pemeriksaan arm dropping dan gerak sendi bahu belum dinilai.
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	IC sudah menjelaskan tujuan, cara, risiko dan persetujuan TAPI hindari bahasa medis ya mb. pastikan dl alatnya tersedia atau tidak ya mb, katanya mau pakai pen light/ cuci tangan sebelum px sudah runtut/ pemeriksaan otot ekstraokuler belum memeriksa pantulan sinar pada kornea, tetapi sudah melakukan pemeriksian cardinal gaze dan sudah menginterpretasikan. sudah melakukan tes konvergensi sudah mempertahankan pada jarak 5-8 cm tetapi belum melaporkan, laporannya sebaiknya tidak dijadikan sat dengan kardinal gaze/ pemeriksaan TIO sudah duduk berhadapan baik pemeriksa maupun pasien, mata pasien tidak minta pasien melirik ke bawah, saat melakukan palpasi jari selain telunjuk tidak diletakkan di dahi pasien, harusnya jari lainnya memfiksasi di dahi. sudah melakukan pada kedua mata, dan melaporkan hasil/ Pemeriksaan lapang pandang posisi pemeriksaan sudah berhadapan dan saling duduk berhadapan, belum memastikan apakah sudah sama tinggi atau belum, saat melakukan pemeriksaan jarisudah baik, tidak buru2, hanya di lapang pandang nasal teknik pemeriksaannya kurang pas kalau jari di goyang2kan ditengan/ belum cuci tangan setelah pemeriksian. kalau komunikasi ke pasien hindari bahasa medis ya/
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	informed consent cukup, pemeriksaan n.I: tidak menutup salah 1 lubang hidung saat melakukan pemeriksaan dengan stimulus bau. pemeriksaan n.V lebih teliti membaca instruksi soal--> apakah diminta motorik, sensorik, atau refleks? palpasi otot sebaiknya dengan ujung-ujung jari bukan telapak tangan sebagian besar, karena otot yang dipalpasi area kontraksi nya sempit/otot kecil agar lebih presisi dalam menilai hasil. pemeriksaan motorik n.V juga tidak hanya dengan palpasi tetapi juga pergerakan aktif seperti menggerakkan rahang--> deviasi ada/tidak? pemeriksaan n.VII sensorik dan motorik cukup sesuai.
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBILITAS	inform consent dan px alat sdh baik, px bicep lbih dr 2 ketukan blm muncul refleksnnya, px refleks achiles sdh benar, px sensibitas nyeri dan raba halus blm meminta pasien utk menutup mata, sdh dilakukan kedua sisi
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	informed consent dan persiapan sudah dilakukan dengan baik. px palpebra sudah dilakukan dengan baik hanya lebar rima belum dilaporkan.konjungtiva sudah diperiksa, meski tanpak kesulitan ketika harus memeriksa konjungtiva palpebra superior..demikian juga kornea,COA dan reflek upil sudah diperiksa, .lensa sudah diperiksa. komunikasi dengan pasien bagus. semoga sukses ya

PEMERIKSAAN VISUS	Interpretasi OD : salah. Bukan 6/15 dan tidak bisa dikoreksi dengan pinhole yaa mba, coba deh periksa kembali baik2 ya sesuai prosedurnya.. diperhatikan lagi yaa mba sesuai deret snellennya termasuk prosedur pemeriksaan dengan pinhole jg perlu diperhatikan kembali. Interpretasi OS : benar. Prosedur lainnya sdh benar.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	IC:cukup, Persiapan alat: belum buang sampah setelah bekerja, yang lai ok, belum cuci tangan setelah tindakan, TTV:ok
UNIVERSAL PRECAUTION	cuci tangan terlalu cepat